

El rincón de Carmen

Primera entrega: La Rioja



Y la Bella Durmiente despertó

La Rioja, como buena tierra fértil, acogió la semilla de los inicios de nuestra Asociación. El 8 de marzo celebramos en el Colegio de Abogados de Logroño, el renacimiento de esta región, capitaneada por el flamante nuevo delegado provincial, José Carlos León.

AEDAF cumplió uno de sus fines: unir a representantes de la justicia, de la Administración tributaria y del poder legislativo con los asociados, encabezados por nuestro presidente Bernardo.



En la imagen compañeros de la D.T. Aragón-La Rioja junto a Belén Marín, Bernardo Bande, Carmen Cano y José Carlos León.

Abrimos nuestras puertas a abogados y economistas riojanos y juntos, en una excelente jornada a cargo de Alfonso del Castillo, un “monologuista del tributario”, que nos trasladó su entusiasmo y nos descubrió el lado humorístico de la fiscalidad, despertamos a la Bella.



En la imagen compañeros de la D.T. Aragón-La Rioja junto a algunos miembros de la Comisión Directiva y el delegado territorial de la zona, durante la comida.

Ahora solo nos queda acompañaros, en esta etapa renovada, devolviendo escasamente solo una pequeña parte de los que nos distéis, nuestros inicios, simplemente la vida.

Carmen Cano

Vocal responsable de Atención al Asociado